

Frieder Graffe

HERR FRIEDER GRAFFE RICHTETE AN DIE GÄSTE DER  
FESTVERANSTALTUNG GRUSSWORTE.

ZITAT:

“Die Stadt München wird die VIF mit ihrer doch sehr programmatischen Arbeit auch weiter unterstützen. Die VIF hat vorweg genommen, was seitdem Programm ist in dieser Stadt für die Arbeit mit Behinderten und alten Menschen ...

... Es hat sich zu einem Grundsatz entwickelt: Autonomie, Selbstbestimmung und Beteiligung zu einer Grundlinie von Arbeit mit behinderten Menschen zu machen.

Und dieses ist aus diesem Zusammenspiel einer Organisation vieler engagierter Menschen und der öffentlichen Sozialverwaltung zu einem guten Miteinander gekommen.”

Frieder Graffe  
Sozialreferent der  
Landeshauptstadt München



43